



NOTA DE PRENSA

RTPA retransmite el debate sobre el estado de la región

- TPA y RPA ofrece una programación especial el jueves 14 a las 12:00 y el viernes 15 a las 9:00
- RTPA emite íntegramente los discursos del presidente del Principado de Asturias y de los portavoces de los grupos parlamentarios

Gijón, 13 de octubre de 2010

Televisión del Principado de Asturias (TPA) y Radio del Principado de Asturias (RPA) ofrecen los próximos días 14 y 15 de octubre una programación especial con motivo del Debate de Orientación Política, conocido como debate sobre el estado de la región, que se celebra en la Junta General del Principado de Asturias.

Cristóbal Ruitiña, presentador de *TPA Noticias*, conduce estos espacios para la televisión autonómica. La periodista Pilar Arias de Velasco se encargará de realizar las entrevistas a los representantes de los grupos parlamentarios e invitados al debate en la zona de entrada del hemiciclo.

El primer programa especial tendrá lugar mañana jueves a partir de las 12:00 y recogerá la intervención del presidente del Gobierno del Principado de Asturias, Vicente Álvarez Areces.

Al día siguiente, viernes, el espacio comenzará a las 9:00 con la retransmisión simultánea en A7 y A8. En A7 la emisión se alargará hasta las 14:00 cuando comience *TPA Noticias* y en A8 continuará hasta el final del debate, si se prolonga más de las 14:00. El programa recoge las intervenciones de los portavoces de los cuatro grupos con representación parlamentaria: Roberto Colunga del Bloque por Asturias (BA); Jesús Iglesias, de Izquierda Unida-Los Verdes (IU-LV); Ovidio Sánchez, del Partido Popular (PP); y Fernando Lastra, del Partido Socialista (PSOE), así como las réplicas del presidente Álvarez Areces a cada uno de ellos.

TPA contará para las retransmisiones de ambos días con una unidad móvil de cuatro cámaras: una recoge planos cortos de los parlamentarios; la segunda estará en la sala de prensa para las comparencias de los portavoces de los grupos parlamentarios; la tercera, en los pasillos de la Junta con Pilar Arias de Velasco para las entrevistas en los alrededores de la sala; y la cuarta, ofrecerá la imagen de la intérprete del lenguaje de signos. En el control de realización de esta unidad móvil se mezclarán la señal institucional del debate y las imágenes que ofrezcan las cuatro cámaras.

Para la realización de este acto intervendrán 20 personas, entre redactores, técnicos y realizadores, que se encargarán del seguimiento de las sesiones.



RPA emitirá un programa especial presentado Óscar Álvarez el jueves 14, a las 12:00, que se centrará en el discurso del presidente del Gobierno del Principado de Asturias, Vicente Álvarez Areces y que recogerá las primeras reacciones de los representantes de los partidos. El viernes 15, de 9:30 a 13:15, RPA emitirá los discursos de los portavoces parlamentarios y las réplicas del Presidente. Además, RPA informará ampliamente sobre el debate en sus programas de noticias y actualidad durante los dos días de celebración.

Las retransmisiones se emitirán también por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.